

2013年度当委員会では、浦安市との協働という新たな手法を活用し『人と地域をつなぐ就業体験』を行い、若者が浦安の様々な業種を複数体験し、浦安を知る事で愛郷心を醸成させることを目標として、活動してまいりました。更には浦安市協働事業提案制度に初めて参画することで、浦安青年会議所メンバーの向上心及び活性化へとつながったのではないかと思います。

4月例会『人と地域をつなぐ就業体験～ユニオンフレンドシップ～』では、事業説明・拡大ブースを設置し22社33名の受入企業に参加頂き、企業説明会を行いました。終了後には市内・外の学生に本事業の趣旨と目的を理解し参加して頂けるよう、270校への周知と新聞記事での告知、また各大学就職課を回り事前説明会を行う事に加えてマイナビからのメール配信等、委員会一丸となり学生獲得に向け活動しました。6月例会『人と地域をつなぐ就業体験～学生集合！DreamsCome True～』では、次代創造館千田琢哉様と浦安市長松崎秀樹様にご講演頂き、働くことの意義と浦安市の魅力をお話し頂き、志の高い学生が52名集合しました。8月その他『人と地域をつなぐ就業体験～おもてなしの極意～ ラブタウン・ウォークスルー』では、ディズニーゲストサービスフィロソフィーを活用し、就業体験に対する自覚を持ってもらうと共に、おもてなしの心を持って就業体験に臨めるよう28名の学生が参加しました。ディズニーランドパーク内の3か所に設置した相談スポットでは、想像以上に学生たちからの働くことに対する質問・相談が絶えず、その学生たちに真剣に自分の仕事について語るメンバーの姿が印象的でした。8月例会『人と地域をつなぐ就業体験～開校式～』では、富士ゼロックス関東株式会社人事総務部教育グループマネージャー宮本英人様に、ビジネスマナーパスポートを使って翌日からの就業体験に備えて、名刺交換や電話応対等ビジネスマナー研修を行って頂き47名の学生が参加しました。8/20～9/5『人と地域をつなぐ就業体験～LoveTownうらやす～』では、市内企業31社と58名の学生をマッチングさせたメイン事業となる就業体験を行い、一か月間大きなトラブルもなく学生には浦安市を知るきっかけとなり、働くこと以外にもBBQ交流会・相談ステーションを行い、学生たちは様々な浦安市を体感することができました。10月その他『人と地域をつなぐ就業体験～閉校式～』では、最後まで成し遂げた45名の学生に終了証書・参加証明書を授与し、フォローアップとして行ったインタビューやアンケートの中では『浦安が好きになった。』『浦安で就職したい。』等の、浦安に対する愛郷心を思わせる意見が多く寄せられ、当初の目的であった浦安を知り愛郷心を醸成させる、浦安市への就職・転入の一助へとつなげられました。

最後に、受入企業や学生への指導等、当委員会を支えて下さったLOMメンバーの皆様、OBの先輩方に、心より感謝申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。